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ATA Nº 008/2022 

 

Aos dezenove dois dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às vinte horas, 

reuniram-se os Vereadores, em Sessão Ordinária, na Câmara Municipal de Taquaruçu do Sul. 

O Vereador TIAGO STIVAL, Presidente do Legislativo, invocou a proteção de Deus e declarou 

aberta a Sessão Ordinária. Inicialmente, o Presidente, solicitou ao Vereador CLAUDEMIR 

GAMBIN, Primeiro Secretário, para que procedesse a leitura da ata da sessão anterior, a qual 

foi aprovada por unanimidade, e posterior leitura da matéria constante na Ordem do Dia, sendo 

a seguinte: Matéria do Poder Executivo: Projeto de Lei nº 029, de 13 de abril de 2022, que 

“Altera dispositivo da Lei Municipal nº 1.856, de 07 de abril de 2022, e dá outras providências, 

aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 030, de 14 de abril de 2022, que “Dispõe sobre a 

destinação parcial dos recursos atrasados da saúde recebidos do Estado, autoriza a restituição, 

abertura de receita e de créditos adicionais especiais, e dá outras providências,” aprovado por 

unanimidade; Projeto de Lei nº 031, de 14 de abril de 2022, que “Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a realizar a Cessão de Uso Gratuito de veículo de propriedade do Município, e dá 

outras providências,” aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 032, de 14 de abril de 2022, 

que “Ratifica a 1ª alteração e consolidação do protocolo de intenções do Consorcio 

Intermunicipal do Noroeste do Estado do Rio Grande do Sul – CISA, e dá outras providencias,” 

aprovado por unanimidade. Posteriormente, havendo inscrito, passou-se para o pronunciamento 

do Vereador Tiago Stival, que cumprimentou os colegas Vereadores, funcionárias e ouvintes 

da rádio. Inicialmente o Vereador parabenizou a administração Municipal de Taquaruçu do Sul, 

em nome do Prefeito Luiz Blanco Alves do Vice Gilberto Chielle, dos secretários e de todas as 

pessoas que estão envolvidas em gerir o município de Taquaruçu do Sul. Parabenizou a 

apresentação do programa de apoio de estruturação e desenvolvimento do denominado, Praed, 

programa que visa organizar e definir através de avaliação de demandas onde o município vai 

investir os recursos, investimentos esses que só foi possível realizar devido a economia que a 

administração Municipal vem fazendo dentro da gestão pública do município, através do 

enxugamento da máquina que pregado durante a campanha, sendo uma meta do plano de 

governo, e que administração Municipal vem fazendo como foi bem frisado pelo prefeito Bibi 

na última quarta-feira durante a apresentação. Disse que a administração Municipal pegou o 

município de Taquaruçu do Sul com uma folha de pagamento em torno de 54% referente ao 

disponível do município e atualmente encontra-se em torno 32%, gerando uma economia de 3 

milhões, possibilitando que a administração Municipal pudesse fazer esses investimentos que 

estão previstos. Frisou sobre os recursos levantados pelos vereadores e lideranças do município, 

através de emendas parlamentares, em torno de R$ 946.850,00, no primeiro momento, em 

emendas essas destinados pelo Senador Paulo Paim, Deputado Bohn Gass, deputada Maria do 

Rosário, Deputado Paulo Pimenta, Deputado Heitor Schuch, deputado Marcon. Comentou que 

no segundo momento conseguiram arrecadar mais de R$ 1.052.000,00 de emendas 

parlamentares, esses recursos ainda não disponíveis para o cofre da prefeitura, mas com ofícios 

de indicação, R$ 100.000,00 do deputado Marcon R$ 200.000,00 da deputada Maria do 

Rosário, R$ 100.000,00 do deputado Heitor Schuch, R$ 150.000,00 do deputado Paulo 

Pimenta, R$ 402.000,00 do deputado Bohn Gass, através da bancada junto ao governo do estado  
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uma pá carregadeira que precisa ser licitada. Registrou também os parabéns ao senhor Roberto 

Albarello e a Vanderlise Sampaio que através do assessor, do deputado Marlon Santos, 

Gervásio Santana conseguiram a indicação de uma emenda da parlamentar de R$ 100.000,00 

para o município, disse que são de pessoas assim que precisamos, que busquem nos seus 

candidatos a deputado federal, deputado estadual, recursos para investir na comunidade. 

Finalizou dizendo que os valores dos investimentos no município passam de 9 milhões, desses 

mais de 5 milhões são recursos próprios da Prefeitura, disponíveis que podem ser investidos a 

qualquer momento, dentro das metas colocadas no programa do Praed, as quais podem ser 

acompanhadas pela comunidade com atualizações mensais das ações. Retomando a 

presidência, não havendo mais inscritos para pronunciamentos e não tendo nada mais a tratar o 

Presidente Tiago Stival encerrou a Sessão Ordinária frisando que a próxima Sessão Ordinária 

ocorrerá no dia 26 de abril, às 20 horas, sendo que esta ata depois de aprovada vai assinada por 

ele e demais Vereadores presentes. Taquaruçu do Sul, 19 abril de 2022.  
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